



Bundesministerium
der Justiz

eIDAS 2.0: Welche Sonderaspekte sind aus dem Blickwinkel der Justiz bei der Umsetzung zu beachten?

Dr. Ingmar Stein, Bundesministerium der Justiz

EDV-Gerichtstag, 13. September 2024

„Hidden Champion“

Ohne die Werkzeuge der eIDAS-Verordnung wird die Digitalisierung nicht vorankommen.

eIDAS 2.0 in der Justiz

- Identifizierung und Authentifizierung
- Attributsbescheinigungen
- Elektronische Signaturen



Chancen statt Risiken

eIDAS 2.0 als starker Baustein für die weitere Digitalisierung von Justiz und Verwaltung

Vielen Dank für Ihre Aufmerksamkeit.

Dr. Ingmar Stein

Bundesministerium der Justiz

Leiter Referat Datensouveränität; Digitale Identitäten;
Open Data-Koordination; Datenlabor (D B 2)

E-Mail: stein-in@bmj.bund.de



Bundesministerium
der Justiz